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賄選連兩爆 國際足壇掀海嘯 
【世界日報／綜合報導】 

暫被停職的國際足總副主席沃納30 日抖出兩大轟動國際足壇的內幕新聞：卡達收買2022 年世界杯舉辦權；國際足總主席

布拉特重金賄選。 

這位北中美及加勒比地區足聯主席在前往蘇黎世接受國際足總的道德審判前，就曾聲色俱厲地警告：他這次不能再裝聾作啞

了，他要掀起一場足球海嘯。這位自稱「一言九鼎」的國際足總內閣高官言出踐行，30 日在他下榻的酒店接受記者採訪時，

手揮書面材料大爆猛料。 

卡達獲主辦權 質疑不斷 

沃納說，國際足總秘書長瓦爾克寫信抱怨亞足聯主席哈曼競選國際足總主席。沃納向記者展示了這封電子郵件。瓦爾克在信

中寫道：「我不能理解哈曼為什麼要競選。難道他認為自己真的能贏？還是要借此表達他對布拉特的憎惡？或許是他認為他

們能用金錢收買世界杯舉辦權，那麼也能收買國際足總？」 

卡達自去年12 月2 日贏得2022 年世界杯舉辦權後，一直是國際足球界爭論的焦點。最近英國「星期日泰晤士報」稱：卡

達動用上百萬美元向非洲足聯主席哈雅圖等購買世界杯選票。 

向他們爆料的內幕人士已經來到國際足總總部，被置於一個秘密場所層層保護起來，等待有關專家的進一步詢問。國際足總

主席布拉特表示，如果鐵證如山，那麼不排除將重新舉行2022 年世界杯舉辦權的投票選舉。 

布拉特被調查 全身而退 

這場國際足總主席的競選本是哈曼和布拉特之間的戰爭，沃納卻不幸被捲了進來。對於哈曼和布拉特他各打五十大板，各爆

一條有關他們的猛料。他說，布拉特曾經送給北中美及加勒比足聯百萬美金作為厚禮，還贈送了電腦等大量電子產品。 

沃納發表了一份書面聲明：「5 月3 日在邁阿密舉行的北中美及加勒比地區足聯大會上，我暗示布拉特先生送給我們一百萬

美元讓我們隨意花費。與會的歐洲足聯主席普拉蒂尼對此表示異議，他向瓦爾克抱怨說布拉特沒有得到財務委員會的准許就

送出百萬美元的禮物。瓦爾克說他會幫著籌集這百萬美金。」 

沃納接著說：「我還暗示布拉特曾經送給所有北中美及加勒比地區足聯會員協會筆記型電腦和投影機等禮品，沒人對此表示

質疑。」 



哈曼和沃納因為涉嫌賄選而被國際足總道德委員會暫停職務。現在亞足聯第一副主席、中國籍的張吉龍暫行亞足聯主席職

務。同時接受道德委員會調查的布拉特卻全身而退，沒有受到任何處罰。 

國際足總副主席、歐足聯主席普拉蒂尼表示，亞足聯的成員將有可能在6 月1 日的國際足總大會上再次集體退場，以這樣的

方式來支持亞足聯主席哈曼。 

由於亞足聯主席哈曼宣布29 日退出本屆國際足總主席的競選，因此布拉特就成為了到目前為止唯一一個候選人。普拉蒂尼

說：「在1999 年，因為世界杯名額問題，亞足聯曾有過一次集體退場的情況，我不知道在這次的選舉中這樣的場景會不會

再次上演。」 

布拉特也表示，很擔心亞足聯的46 個成員會不會在選舉國際足總主席的投票階段集體退場，他說：「我曾經面對過一次這

樣的局面，那次的會議並沒有中斷，繼續進行了下去。」 

目前，除了西亞地區之外，韓國、斯里蘭卡等亞足聯成員已經明確支持哈曼，其他大部分亞洲國家和地區的足協則並沒有對

此事發表看法。 

【2011/05/31 世界日報】 

 

 

 

資料來源：http://mag.udn.com/mag/sports/storypage.jsp?f_MAIN_ID=114&f_SUB_ID=3833&f_ART_ID=321885#ixzz1XAhjuQPt 
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